



Sube Fitch calificación de Banco Azteca

La evaluadora internacional dio a conocer que mejoró la calificación de riesgo contraparte de largo plazo de Banco Azteca al nivel de A+(mex) desde A(mex).

México, 25 Mar.- Fitch Ratings incrementó la calificación de largo plazo de Banco Azteca (BAZ), al considerar que la institución ha sostenido mejores niveles de rentabilidad tras un crecimiento importante de su cartera.

La evaluadora internacional dio a conocer que mejoró la calificación de riesgo contraparte de largo plazo de Banco Azteca al nivel de A+(mex) desde A(mex), y la perspectiva de la nota es "estable".

Lo anterior "se fundamenta en el sostenimiento de mejores niveles de rentabilidad de la entidad tras un crecimiento importante de su cartera, mostrando una rápida recuperación de los mismos, tras las afectaciones sufridas durante la reciente crisis económica", expone.

Señala que la buena capacidad del banco para absorber pérdidas, la sólida estructura de fondeo mediante una amplia base de depósitos de clientes, así como una política de dividendos más conservadora en períodos recientes, son factores adicionales que soportan la mejora en la calificación.

Considera también los elevados costos no financieros, los retos que enfrenta el banco de contener las métricas de calidad de activos de sus nuevos negocios, la concentración de su cartera de créditos comerciales y los niveles de capitalización relativamente estrechos y con un ligero deterioro reciente.

La perspectiva estable refleja la buena franquicia de Banco Azteca y su experiencia en la administración de créditos al consumo que, en opinión de Fitch, le permitirá expandir su portafolio crediticio, teniendo bajo control la calidad de sus activos.